

EL PERIÓDICO

En la capital 15 cts. semanales

AÑO VII — Núm. 1.866

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

PARA TODOS

Donde no tenemos correspondencia 75 cént. al mes

Alicante Sábado 22 de Septiembre 1917

Pagos por adelantado

Este periódico ha sido sometido a la censura militar.

La eterna pesadilla

No pasa un solo día que los liberales no anuncien desde las columnas de su órgano un nuevo problema de crisis ministerial sin que esto pase de ser más que una ridícula ficción de ellos o un ardid que quieran emplear para desfigurar la labor acertada y digna que ha venido ejecutando el Gobierno que preside D. Eduardo Dato en los últimos acontecimientos por que ha pasado España que en tan difícil situación la colocaron y de la cual pudo salvarse gracias a las medidas de buen Gobierno puestas en juego por todos los señores que lo componen y que quieren o no quieren los liberales, gozan de la plena confianza del país.

No ha sucedido siempre así cuando se ha tratado de sofocar cualquier algarada política de las alarmantes proporciones de esta última, siempre ha sido la reprensión de estas la antea-larada de un cambio de ministerio, pero afortunadamente ahora no es lo mismo, mal que les pese a los señores Rojistas que tienen para rato en la oposición cuando no les suceda algo peor, que bien pudiera ocurrirles, ya que el papel Rojas es de poca garantía política y mucho menos cotizable que en meses anteriores.

Nos damos exacta cuenta de lo que son estas crisis y otras tantas agudezas más sin otra finalidad que predisponer a la opinión contra los que dirigen los destinos de nuestra Patria y esto por mucho que se esfuerzan no llega a ser más que una aparatosa quijotada; ese tiempo y el espacio empleado en llenar galeradas de insustancialidades, destinado a otros asuntos de más importancia de los muchísimos que tenemos sobre el tapete, sería hacer una cosa digna de personas de la altura intelectual que quieren tener, pero hacer lo que hacen, nos parece descender a un terreno de tan poca elevación que sus voces no alcanzan ni en muy mucho donde pretenden hacerlas llegar.

Los liberales previenen a los conservadores de que su situación en el poder durará contados días, lo que no se les ha ocurrido decir es cuando volverán a tener la sar en del mango; para eso sí que tardarán muchos más días de los que se figuran.

Señor Alcalde

El vecindario en pleno de Alicante se queja con muy sobrados motivos del abandono en que tiene la limpieza de las calles el contratista de este servicio, lo cual dice mucho en contra de una capital como la nuestra, el abandono que esto supone.

Nos consta a ciencia muy cierta que S. S. no cesa de multar a este contratista por incumplimientos de servicios pero seguramente no le importará perder cuanto tenga y pueda pedir por cuanto le tienen sin cuidado todos estos castigos que mira y sufre con la más indiferente pasividad.

Ante eso se imponen otras más enérgicas medidas en bien de los que justamente se quejan ya que a este señor por lo visto le tiene todo sin cuidado; al no ser así no consentiría que hasta las calles más céntricas tuvieran dos metros de polvo que las convierten en barrizales tremendos imposible de pasar por ellas cuando se riegan.

En otras menos céntricas pero también de muchísimo tránsito, las basuras se ven a montones en ellas y animales muertos en completo estado de descomposición lo que muy claramente demuestra que por allí no han pasado los carros de la limpieza pública y esto constituye además de una suciedad insufrible un peligro inminente para la salud pública por las putridas emanaciones que desprenden esas materias putrefactas lo cual esperamos evitará a todo trance apelando a los medios que tiene en sus manos para hacer cumplir a este encargado del recogido de basuras con lo estipulado en el contrato de concesión.

LA IDEAL Sin rival en calzado de todas clases ESPECIALIDAD EN CALZADOS DE LUJO

JUAN JOSE VERA San Nicolás, 3 y Angeles, 23

DE TOROS

Novillada en Madrid

Esta tarde se ha celebrado en el circo de la carretera de Aragón una fiesta taurina que ha constado de dos partes.

En la primera han hecho las delicias del público madrileño Charlot, Llapisera y su botones que han desarrollado todo su vasto repertorio de gansadas, lidiando dos becerros.

Después se han jugado cuatro novillos de don Antonio Pérez para Infante, Torquito III Marquina y San Milán.

Lo único de notable que se ha registrado en la fiesta ha sido la faena de muleta y muerte que ha dado Marquina al segundo toro.

La tercera de feria

En Valladolid

Se ha celebrado ayer tarde la tercera corrida de las de feria lidiando seis toros de Gamero Cívico los diestros Gacna, Joselito y Belmonte.

Gacna en su primero estuvo valiente y artístico con la muleta dando dos pinchazos y media caída. (Aplausos).

En el cuarto después de un trasteo inteligente acabó de una entera.

Joselito en el segundo realizó una faena superior con el trapo atizando una estocada defectuosa. (Silencio en las filas).

En el quinto se mostró el excelentísimo banderillero de siempre colocando tres soberanos pares de banderillas que le valieron una ovación estruendosa.

Con la muleta y el pincho no pasó de regular.

Belmonte en el tercero al dar unas verónicas ceñidísimas fué empitonado y derribado sin consecuencias.

Con la bayeta realizó un labor admirable instrumentando pares de todas las marcas que produjeron el delirio en las masas.

Con el estoque estuvo afortunadí-

simo, colocando una gran estocada que tumbó a su enemigo sin puntilla.

Por aclamación se le concedió la oreja.

En el que cerró plaza hizo una faena valiente y breve para una corta y un descabello.

Es una lástima que el señor Langacha no acuda a las sesiones municipales; la verdad es que una cabeza así es de peligro donde esté por su feliz discernimiento.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Trapos de paño y lana, a 60 cént. kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 2'25 ptas. kilo.—Plomo a 50 cts. kilo.—Lana de cocheno a 2 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17.—(Baratillo).

Escuela especial de Economía Doméstica

Este centro abrirá el 1.º de Septiembre una clase económica de corte y transformación, al alcance de la señorita que desee aprender a la perfección y en corto tiempo el arte de modistería:

Precios: Clase especial, gratis.—Clase ordinaria 5 ptas. mensuales.—Enseñanza completa en 3 meses, 75 pesetas.

Esta escuela garantiza la enseñanza.—Detalles a la profesora.

Sagasta, 63, bajo

Gran taller de Platería de Correa y Díez

Cadenas señora y caballero al peso.—Se hacen todos los encargos concernientes al ramo, gran economía en la construcción y reforma.—Se compra oro, plata, platino, galones y dentaduras usadas e inservibles.—La casa que más paga.—Calle Torrijos, 92, bajo, Alicante.

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

DE PRENSA EXTRANJERA

La catástrofe del Kasán

Berlín.—En la horrible explosión ocurrida en Kasán han quedado destruidas, según el periódico de San Petersburgo «Birschwija Wjedomosti», municiones de artillería japonesas por valor de 160 millones de Rublos, así como 14 aparatos de aviación americanos que debían salir para el frente.

Desde que ocurrió la explosión se dice han desaparecido 3 000 soldados de la guarnición de Kasán.

No es aun posible comprobar cuántos soldados de estos han resultado muertos y cuantos desertados.

El gran puente del ferrocarril sobre el Wolga quedó destruido, estando interceptado por algunas semanas el servicio de trenes en la línea de Kasán a Moscú.

En todo el departamento se ha desencadenado un gran pánico.

Según informes del periódico «Russkaja Wolja», el incendio en Kasán duró varios días, después de que el 27 de Agosto a las tres de la tarde se produjeron las primeras explosiones con una violencia tal, que la ciudad fué sacudida como por un terremoto.

Recientemente ha ardió en San Petersburgo la gran fábrica de Westinghouse en el barrio de Newski.

Dice este último periódico que en el curso del mes último fueron reducidas a cenizas misteriosamente, sólo en San Petersburgo, 10 importantes fábricas que trabajaban para la guerra.

Los Estados Unidos y los neutrales

Ginebra.—El «Journal de Gêve» escribe, refiriéndose a la noticia de la Agencia Reuter, que el «New York Times» y otros periódicos que han emprendido la campaña en pró de la reducción de la exportación a los países neutrales expresan su satisfacción sobre el decreto del Presidente: «Y hablarán, sin duda alguna, todavía del decreto y de la justicia para todos y de la libertad de los pequeños pueblos.

Hay en realidad que creer que estas bellas frases, de las cuales tanto se abusa, carecen para ellos de importancia.

En lo que a nosotros respecta creemos poco en la realización de estas medidas.

Estas están en demasiada abierta contradicción con las convicciones y las palabras del Presidente Wilson».

El Bloqueo

Londres.—Según nota del ministro de Negocios Extranjeros de Noruega, un submarino alemán ha hecho un pique en la Mancha al vapor noruego «Pacho», de 3.372 toneladas del que perecieron dos tripulantes, y al buque del mismo pabellón «Thomas Krag», de 3.559 toneladas, en cuya tripulación hubo 15 bajas.

Berlín.—En la zona prohibida alrededor de Inglaterra han sido hundidas por los submarinos alemanes 10 000 toneladas de registro bruto, entre ellas, dos grandes vapores armados, ingleses, uno de ellos al parecer un crucero auxiliar o transporte.

De Rusia

Los acuerdos de Soviet

París.—El periódico «La Victoria» es el único que ha publicado íntegramente los acuerdos del Soviet. Son muy interesantes y difieren bastante de los extractos transmitidos. Dice así:

«La única solución a la situación actual debe encontrarse en la creación de un gobierno enérgico, compuesto de representantes del proletariado revolucionario y de campesinos, y cuya acción se hace en estos principios: 1.º Implantación de una República democrática. 2.º Entrega inmediata a los Comités de campesinos, y mientras llega lo convocatoria de la Asamblea constituyente, de todos los terrenos particularmente de los de grandes propietarios. 3.º Fiscalización por los obreros de la producción industrial y de la distribución de los productos. Nacionalización de todos los ramos importantes de la industria. Tasación de los capitales y de las propiedades y confiscación de los beneficios de la guerra. 4.º Que se declaren nulos todos los tratados secretos y se proponga en seguida que todos los beligerantes vayan a una paz democrática.

Que cesen todas las medidas represivas adoptadas con algunas clases obreras. Restablecimiento de la libertad absoluta en las propogandas políticas y en todas las organizaciones militares democráticas. Destitución de los comandantes del Ejército, sean del partido que sean, que continúan hostiles a los revolucionarios. Abolición de la pena de muerte en el frente. Disolución de la Duma y del

Consejo del Imperio y convocatoria inmediata de la Asamblea constituyente».

París.—Comunican de San Petersburgo que, a consecuencia de la resolución de los maximalistas, votada en la Asamblea plenaria del Soviet, en la que se exigía la toma de posesión del Poder por el Consejo de los delegados de obreros y militares, toda la oficina del Soviet ha dimitido.

La culpa de Servia

Viena.—Comentando los documentos servios publicados por el Ministerio del Exterior que fueron encontrados en el monasterio servio de Ifabootina, en el distrito de Krushevac, hacen constar los diarios que con la publicación, de esas actas secretas está aclarada ahora completamente la cuestión de la culpabilidad de esta guerra, sobre la que se ha alzado, ya tal velo en el reciente proceso de Suchonlinow.

Los documentos publicados dan una negra y clara prueba de que hace ya años antes de estallar la guerra mundial, existía la voluntad de nuestros adversarios de atacarnos con miras egoistas y conquistadoras demostrando a la vez que todos sus proyectos y conferencias tenían por único fin el de asaltar a las potencias centrales en un momento que les pareciera más favorable.

La «Nueva Prensa Libre» dice lo siguiente: Al reconstruir la prehistoria de la guerra se puede ver en estas actas secretas en que forma se organizó el gran crimen contra la humanidad que estamos presenciando responsabilidades personales y ansias egoistas con los dos factores de la guerra mundial.

La vanidad de grandeza servia y los proyectos conquistadores de la Entente se los ve palpar claramente en el estudio de esos documentos.

El afán servio de grandeza pudo ser el principio de un drama mundial, por formar éste solo un arma más en el poderoso arsenal que acumulaban hace tiempo Rusia, Francia é Inglaterra contra Alemania.

La «Nueva Prensa» publica tam-

bién un extracto de las actas, que forman descripciones bien terminantes de las intrigas diplomáticas favorables a los proyectos regicidas servios, sobre los cuales se puede leer «entre líneas» de la comunicación confidencial del embajador servio en Cetigne así como de las maquinaciones de los hombres de Estado anglo-franceses que todo ello va formando la urdimbre de la red con que había de envolverse a las potencias Centrales, hasta que el regicida de Sarajevo dió la señal deseada.

El resto de la prensa austriaca expresa su más profundo horror ante las maquinaciones descubiertas de la Entente en el drama de la conjuración servia.

Ultima hora

Diario de operaciones

En Dunsburg Wolhynia y cerca de Brody hubo gran lucha de artillería y en el rincón de la Bukovina y en el valle de Oitez asaltos de infantería que los austro germanos rechazaron fácilmente.

En los sectores austro-italianos recuperaron algún terreno tropas del mariscal Gourod.

En el sector de Ipres atacaron grandes masas y resueltamente las tropas británicas desde Langemark a Vollenbeke o sea en la misma zona en que se desarrollaron los combates agresivos de 7 de Junio, 31 de Julio y 16 de Agosto.

Los ingleses penetraron 1.600 metros en las líneas tedescas y conquistaron varias granjas y el pueblo de de Zennebeke, estación del ferrocarril de Ipres a Roulers.

Espectáculos

TEATRO DE VERANO

Secciones de cinematógrafo y cuatro número de variedades.

Precios butaca 1 pta. y general 0.25 ídem.

SALON ESPAÑA

Funciones permanentes de cinematógrafo y variedades.

CINE-PARK

Funciones de cinematógrafo.

SALON NOVEDADES

Veinte números de artistas, precios 0.75 pta. consumación.

Natividad Lillo Garrido

PROFESORA EN PARTOS

Academia de preparación para cursar la carrera con arreglo a los últimos adelantos y Asistencia a partos

Torrijos 76, 1.º.—Alicante

POVEDA :--: OCULISTA

SAGASTA 34.—CONSULTA DE 12 A 1 Y DE 3 A 5

En el Ayuntamiento

A la hora de estambre ocupa la presidencia D. Manuel Curt Américo y abre la sesión con asistencia de los concejales conservadores Sres. Santana, Sanjulián, Bar, Bueno, Gadea y Román, de los liberales Guardiola Ortiz, Pobil, Ferré, Pérez García, Alemán, Blanquer, Limiñana, Vidal y Llorca y republicanos Botella, Sampelayo y Chápoli.

El público que hay en el Salón de Sesiones espera con impaciencia ver a que ha ido el señor Guardiola Ortiz que ha decir verdad estuvo muy acertado y en parte comedido apesar de algunas palabras gruesas que tuvo que decir.

Se da lectura al acta de la sesión anterior por el Secretario accidental y se aprueba en todo su contenido.

Empieza a explicar su moción el concejal Sr. Ferré sobre incumplimiento del acuerdo tomado por el Ayuntamiento para la celebración del aniversario de la muerte del poeta D. Ramón Campoamor y se acuerda a proposición suya se celebre el lunes próximo el primer centenario colocando en el paseo que existe en esta capital con este nombre un bloque de piedra en el sitio donde se habrá de construir un busto de este laureado literato y a cuyo acto acudirá el Ayuntamiento en corporación a las cinco de la tarde de este día.

Añade el Sr. Guardiola Ortiz a la moción del Sr. Ferré que ya que se vá a celebrar una fiesta en el paseo donde están enclavadas las Casas de Beneficencia, se lleva la Banda Municipal de Música, se saque a los niños del Hospicio con los mejores trajes que tengan y se les dé una merienda costada por el Municipio, que se pagará con cargo al capítulo de festejos, durante el tiempo que dure el concierto que ejecute la banda.

También se aprueba unánimemente la feliz idea de tan piadoso edil.

Y aquí entramos en el período árido de la sesión; el señor Botella para exponer su moción viene abarrotado de artículos del contrato celebrado entre la Compañía del Gas y el Ayuntamiento que nos empuja soberanamente, sin darse cuenta que hay quien se hubiese tirado por un balcón antes de aguantar tan monstruosa tabarra, pero no dá en el clavo, como vulgarmente se dice, quiere mantener las conclusiones que presenta y no cree sea más importante la enmienda o adición que propone el Sr. Ferré de que se active en primer término la salida en lugar preferente del buque que se está flotando de carbón para esta fábrica en uno de los puertos del norte con el fin de evitar se vuelva a interrumpir este servicio y queden estas conclusiones ocho días sobre la mesa para estudio de todos los señores concejales.

El señor Guardiola Ortiz que fué a esta sesión a requerimiento del señor Sr. Alcalde se levanta y humilde pe-

ro elocuentemente, resaltando con una difusa claridad el dominio que tiene sobre el asunto gas y en medio de consideraciones atipadisimas, apoyándose en materia jurídica que tan sabido de todos es la autoridad que tiene sobre ella, dice que lo que más debe preocupar es libertar al pueblo de Alicante del yugo que tiene con la fábrica de Gas.

Brillantemente, con esa fluidez de palabra tan suya, expone unos argumentos que á todos, absolutamente á todos convence menos al Sr. Botella que consigue aquejar al auditorio de tal manera que parece se noten algunos rameros.

Es el calor de la discusión, muy apartado de ofender al Sr. Guardiola, así lo pensamos honradamente en boca cuyo, le suelta unas frases tan ofensivas que no tuvo más remedio aquel que castigar con las palabras de osado é ignorante; fué lo menos que se le pudo decir, pero la más exquisita corrección y prudencia en el ofendido supo revestirle de calma en aquel momento.

A las pasamos cerca de hora y media sin querer dar el brazo a torcer el señor Botella hasta que el Alcalde corta la discusión por lo sano prevaleciendo el criterio de los señores Ferré y Guardiola respectivamente; el del primero en lo que ya se ha dicho y el del segundo en que se nombre una comisión de letrados de dentro y fuera del Ayuntamiento para que estudien las bases propuestas en el contrato pendiente de firma y se lleve a su término ya que es el mal menor entre los muchos con que aquella nos amenaza.

La discusión es extrema y en alguno de sus puntos insultamos la cual iremos dando a conocer a nuestros

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERMAN CORTES, NUM. 4, 1.º—ALICANTE

lectores en pequeñas dosis ya que es muy conveniente se percatan bien los alicantinos de lo ruinoso que es tener que sufrir la onimada voluntad de unos señores así que quieren enriquecerse más de lo que están a costa de lo que fuere.

Sigue el mismo concejal con su otra moción y tiene que aguantar una rociada de esas tremebundas al indicar en la forma que se han de facilitar los datos que solicitan los municipios en cualquiera de los distintos negociados del Ayuntamiento.

Sigue el señor Sampelayo con la suya, sobre cédulas y el señor Guardiola dá la solución legal a lo propuesto por este señor.

Y termina la sesión con la del señor Alcalde con la consiguiente oposición de los liberales, de la cual así como del asunto gas trataremos detenidamente.

PERDIGON.

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz esta madrugada una linda niña, doña María Aracil, esposa de nuestro buen amigo don Marcial Samper Ferrández, probo empleado en las oficinas de las Bodegas de don Ricardo Madrid.

Tanto la madre como la recién nacida se hallan en perfecto estado de salud.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres por tan fausto acontecimiento.

Deportes

Pedestristimo
Nunca es tarde si la dicha es buena, dice un refrán muy verdadero para lo que voy a comentar.

Llegó el fin de recordar a los deportistas alicantinos, que existe un

deporte por nosotros olvidado que bien merece practicarle, es el pedestristimo, sport popular por excelencia hoy colocado a la cabeza de los demás deportes Atleticos en todas las capitales de España aun con más arraigo en el Norte, en Barcelona y Madrid donde se practica a diario con fructuosos resultados para los sprinters de las distintas Sociedades deportivas.

Con el fin de poder despertar amor y entusiasmo a este deporte, la Comisión de Atletismo del Lucentum F. B. Club trabaja activamente en la organización de diversos concursos pedestres de mayores e infantiles, con este fin se está adquiriendo medallas y diplomas para los concursantes que deseen tomar parte.

Hoy prométese ver animado el campo del Lucentum donde se empezarán a practicar los primeros entrenamientos.

UN SPRINTER

NOTICIAS

Según opinión de un sabio doctor; dos amigos íntimos hallábase al borde de la tisis, merced a la vida de erápula y licenciosa del uno y el excesivo trabajo comercial del otro. Ambos se sentían aquietados, sin fuerzas y con un decaimiento impropio de la juventud.

La vejez prematura empezaba a dibujarse en su rostro y hubiese hecho progresos sin la entereza del doctor, que les imuso, como única áncora de salvación, el uso de los célebres Hipofosfitos Salud. El efecto fué tan rápido como inmensa la gratitud de los dos amigos, hoy verdaderos propagadores de los Hipofosfitos Salud.

Único aprobado por la Real Academia de Medicina. 27 años de crecientes éxitos. Al comprar el frasco deben fijarse si con tinta roja se lee Hipofosfitos Salud.

8 Prop Casa Mansel Barcelona

—añadió otro de los del grupo,—este mismo año concluirá Cipriano la carrera.

—Como yo,

—Si tú no has servido pa na, nunca.

—Pues mira, maffo, serviré pa hincharte los morros, si me incomedas mucho.

Intervinieron los demás amigos y la cosa no pasó a mayores.

Precisamente en aquel momento, pasaba por delante del grupo una moza que desde que salió de la Posada del Sol, no había oído más que requiebros que, como si estuviera convarcida de que los merecía, no le causaban efecto alguno.

Y no le faltaba razón para ello; que la Dolores, que así se llamaba, era realmente una buena moza.

Dolores o la moza de Calatayud 5

antigua Bilbilis, en el breve espacio de algunas horas, con la capital de su provincia, y la carretera general de Madrid a Francia, que cruzaba por la población, estaba en algunos trozos tan abandonada, que apenas caían cuatro gotas, atascábanse carros y galeras, y hasta las sillas correos llegaban con gran retraso.

Otros de los grupos, ocupábanse de las festividades de Semana Santa y de las que se preparaban para Pascua de Resurrección, mezclando estas conversaciones con las murmuraciones de localidad, cuestiones de amorios entre los muchachos, y sátiras mas o menos cultas, contra algunos de los personajes que cruzaban por la plaza para dirigirse a sus quehaceres.

De cuando en cuando, separábase

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las 19'10.—Llega a las 8'30.

Tren mixto.—Sale a las 22'10.—Llega a las 5'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.—Llega a las 12'35.

Corto de Almanza.—Sale a las 5'40.—Llega a las 9'45.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.—Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

RAMAL DE TORREVIEJA

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Torrevieja a las 16'15.—Llega a Alhatera, a las 17'45.

Mixto.—Sale de Torrevieja a las 6'30 llega a Alhatera a las 7'30.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Alhatera a las 10'40 llega a Torrevieja a las 11'40.

Mixto.—Sale de Alhatera a las 19'35 llega a Torrevieja, a las 20'35.

Todos los trenes del ramal de Torrevieja, enlazan con los de Alicante y Murcia.

FERROCARRILES ANDALUCES

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Alicante a las 16'5.—Llega a Murcia a las 18'50.

Mixto.—Sale de Alicante a las 6'30.—Llega a Murcia a las 9'30.

Mercancías.—Sale de Alicante a las 16'50.—Llega a Murcia a las 20'50.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Murcia a las 9'5.—Llega a Alicante a las 11'55.

Mixto.—Sale de Murcia a las 17'55.—Llega a Alicante a las 20'50.

Mercancías.—Sale de Murcia a las 6'2.—Llega a Alicante a las 10.

SERVICIO DE AUTOMOVIL HOTEL VICTORIA

Sale de Alicante a las 14'30. Llegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30. Llegada a las 9'30.

SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Baiseta.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agust y Benot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Releña a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

LINEA DE LA MARINA

Salida de Alicante.

Tren discrecional.—A las 6 mañana.

Tren correo.—A las 10'20.

Tren mixto.—A las 17.

Salida de Denia.

Tren mixto.—A las 9'17.

Tren correo.—A las 15'36.

Tren discrecional.—A las 21'7.

A los impresores

En la imprenta de este periódico se vende tinta negra para imprimir de buena calidad a 1'60 ptas. kilo.

Eduardo Reig

Representante y depositario en suelas para zapatero.—Trafalgar, 67.

Bar Samper

PLAZA DE LA CONSTITUCION Helados superiores.—Aperitivos de las mejores marcas.—Especialidad en la

Horchata Líquida Valenciana

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL

Aplicaciones de cuero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis, Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo, derecha.

Enfermos del estómago

¿Tenéis mal gusto de boca al despertar?

¿Os causan repugnancia algunos alimentos?

¿Sentís somnolencia o pesadez de cabeza, eructos, acidez o sofocación después de las comidas?

¿Sufrís dolores en la espalda?

¿Os hace oler el aliento, si se expone la boca seca?

No habrá duda que si tenéis alguna de estas dolencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien y las digestiones no pueden ser normales y necesita tomar enseguida

DIGESTONA

antigastrálgico, eficaz, tónico desinfectante de las vías digestivas que descongestiona la mucosa gástrica intestinal, normaliza las funciones digestivas, alivia enseguida tales enfermedades por antiguas que sean.

Probad con una caja cuyo precio es DOS ptas. y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar lo habéis encontrado en «La Digestona».

De venta: Droguerías de D. Remigio Romero y D. Desiderio Reig.—Alicante.

RECUERDE USTED

Amigo DÉBIL

QUE EL

Elíxir CALLOL

DA

FUERZA, VIGOR Y JUVENTUD

y los Médicos le llaman el

REMEDIO DE LOS DÉBILES



PIRASE EN FARMACIAS Y DROGUERIAS

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.—La dama de las Camelias.—Los amantes de Teruel.—Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Viejecita.—Abelardo y Eloisa.—La Africana.—Flor de un día.—Amor de madre.—Pablo y Virginia.—La huérfana de Bruselas.—D. Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espinas de una flor.—Dolores o la moza de Calatayud.—Hernán Cortés y Eloisa.—Julieta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hernani.—El rey de los Campos.—José María.—Luis Candelas.—El Pernal.—Garin.—Los siete niños de Eeija.—Juan José.—D. Juan de Serrallonga.—Los pilletes.—Carmen.

ALICANTE

Imprenta Hijos de J. García

Castañas, 55

6 Prop. Casa Mancci Barcelona

de alguno de los grupos, uno o varios individuos, que iban a engrosar los otros y se cambiaban las conversaciones según la calidad de las personas que se aproximaban.

En uno de los extremos de la plaza, estaba situada la mejor posada, la «Posada del Sol» que regía la señora Joaquina Puello, viuda y con un hijo, que estaba estudiando para maestro de escuela en Zaragoza.

La Posada del Sol era la más frecuentada por las galeras aceleradas que hacían el viaje desde Barcelona a Madrid por Zaragoza, y de la multitud de arrieros y traganantes de los pueblos limítrofes.

—No digáis— decía un mozo en uno de los grupos,—que el hijo de la tía Joaquina saídrá un hombre de provecho.

Dolores o la moza de Calatayud—7

—¡Otra! ¿Y por qué no? Mia tía que eres tozudo y que la tienes mala ley al muchacho.

—Si es la verdad. Miale, miale allí con toos aquellos estudiantes de Madrid. Parece que no ha roto un plato en su vía. Pasa por nuestro lado y apenas si nos saluda. Lo que yo digo es, que la tía Joaquina está gastándose los dineros pa que su hijo estudie en Madrid, y se va a llevar unas calabazas como pa él solo. Si me lo ha dicho a mi Miguelillo, el hijo del tío Galgo que está estudiando para veitirinario allí en la Corte.

—Valiente autoría acabas de citar, maño. Si Miguelillo habla mal de todos.

—¡Otra que Dios! Habla de los que lo merecen.

—Pues según dice la tía Joaquina